



Hommage à Françoise,

Nous sommes : Nathalie et Krystell, les belles-filles de Françoise et compagnes de Jeff et Jean-Marc.

Nous voulons rendre hommage à Françoise avec nos mots.

Françoise a été très attachante par sa gentillesse et ses nombreuses attentions qu'elle avait envers nous, ses belles filles. Elle avait toujours le sourire, et c'est ce que nous garderons de Françoise.

Toujours un petit mot gentil à nous dire, ou un présent à nous offrir. Quand nous regardions arriver Françoise avec son sac bien rempli, nous savions qu'elle avait fait des achats. C'était son plaisir de trouver des vêtements pour ses petites princesses. Françoise n'oubliait jamais personne. Elle avait beaucoup de générosité dans son cœur. Elle pensait toujours aux autres avant elle.

Elle était fière de ses petites-filles et les aimait beaucoup. Elles étaient sa lumière, sa joie, son Bonheur de Mamy Choupette.

Françoise nous a accepté telle que nous sommes (Nathalie et moi), avec nos caractères, nos différences. Tout simplement en nous appréciant.

Elle se confiait beaucoup à nous, car elle pouvait nous parler de ses craintes, de ses angoisses de «Maman Poule» pour préserver au maximum Michel et ses enfants.

Elle nous disait que nous étions des jeunes femmes fortes et qu'elle pourrait un jour comme celui-ci, compter sur nous pour apporter du réconfort, le jour où elle ne serait plus là.

Françoise était le pilier de la Famille, le pied de rassemblement. C'est de là que nous puisons sa Force, car Françoise a été forte et d'un grand courage jusqu'à ce que la maladie l'épuise à jamais.

Françoise, nous vous faisons Nathalie et moi, cette promesse de protéger et d'apporter tout notre Amour de compagne à vos fils.

Tous les jours, vous serez auprès de nous, par la pensée et dans notre cœur, à chaque moment important de nos Vies.

*Avec toute notre affection,
Nathalie et Krystell vos belles-filles qui vous aimaient tendrement,
ainsi qu'Alisson et Morgane, vos princesses, chères à votre cœur.*

